

Abschluss des BSV Kirchhain 90

Billardkegeln

Erwartungsvoll sehen wir der neuen Serie entgegen. Die 1. Mannschaft konnte mit neuem Mannschaftsrekord von 1.324,06 Points die alte Serie als 8. Platz in der Landesklasse abschließen und es waren einige persönliche Rekorde zu vermelden. Den sicheren Klassenerhalt brachte dabei der Heimsieg im letzten Spiel gegen Papitz, bei welchen u.a. Sten Hensel und Reiner Altmann jeweils 281 Points erreichten (beides pers. Rekorde) und dabei den Gegner zu stark unter Druck setzten, den sie nicht standhalten konnten. Sten schloss die Serie mit ebenfalls pers. Rekord Schnitt von 238,94 Points ab. Es folgte Reiner Altmann mit 237,39 Points, Rainer Schäfer mit 235,13 sowie Alexander Kaschig mit 228,57 Points. Erstmals schaffte Ingolf Koppitz die magische 200 Grenze und schloss mit 202,50 Points die Serie vor Bernd Vehstedt mit 189,50 Points (auch pers. Rekord) ab.

Unsere 2. Mannschaft wurde erwartungsgemäß Zweiter in der Kreisklasse. Sie schlossen ebenfalls mit neuem Mannschaftsrekord 754,56 Points ab, dabei war Andreas Henschel mit 219,56 Points Bester. Martin Lamla erreichte 191,40 Points, Detlef Grawitter 189,83 Points, Ronald Schäfer 179,03 Points sowie Hans Schultz 172,00 Points. Unsere Auswärtigen haben, wenn sie denn mal in der Heimat weilt auch spielen können und so erreichte Detlef Hoffmann 182 Points und Andreas Steuer 163 Points.

Das Sommerloch bzw. die Veranstaltungen, die der KFA in dieser Zeit bot, konnten wir sehr erfolgreich für unseren Verein abschließen. So holten Paul Henschel (Neuanmeldung, 10 Jahre jung und seinen ersten Spielen), Martin Lamla und Sten Hensel über 2 x 50 Stoß (neuer Rekord: 153 / 278) bei den Kreis Jugend Mannschafts Meisterschaft in Sonnewalde den 3. Platz. Bei der Kreis Einzel Meisterschaft in Schipkau wurde in der AK 21 Sten Hensel Erster mit 457 Points (216, 241) und Martin Lamla Dritter mit 365 Points (189, 176). Bei den Herren wurde Reiner Altmann Fünfter mit 503 Points (239, 264). Über die Quali kamen dabei Rainer Schäfer mit 476 (238, 238) und Ingolf Koppitz mit 422 (204, 218) nicht hinaus. Erfolgreicher lief es bei der KEM im BK 2 in Kirchhain, Reiner Altmann gewann im kleinen Finale und wurde Dritter, Ingolf Koppitz wurde Neunter, Rainer Schäfer wurde Siebzehnter, sie kamen nicht über die Qualifikationsrunde hinaus.

Im BK 2 plus in Hörlitz gewann Reiner Altmann den Wettkampf, Rainer Schäfer wurde Siebenter, Andreas Steuer Neunter und Ingolf Koppitz Elfter.

Die Kreis Senioren Meisterschaft in Lindena über 2 x 50 Stoß + Alterszugab (pro Jahr über 50 Jahre / 0,5 Punkte) gewann Rainer Schäfer mit 294 Points (142, 152 + 0), Reiner Altmann wurde Achter mit 214,5 Points (130, 81 +3,5) und Ingolf Koppitz wurde Vierzehnter mit 166,5 Points (103, 62 + 1,5)

Jetzt werden wir gespannt die neue Serie angehen, sind wir nach der Papierform auf Platz 8 und wollen natürlich einen sicheren Mittelfeldplatz anvisieren. Die Mannschaften setzen sich dabei wie folgt zusammen: 1.Mannschaft (Reiner Altmann, Detlef Grawitter, Sten Hensel Alexander Kaschig, Ingolf Koppitz und Rainer Schäfer), 2.Mannschaft (Andreas Henschel, Paul Henschel, Martin Lamla, Ronald Schäfer, Bernd Vehstedt und Achim Watzig). Die 1. Mannschaft beginnt die neue Serie mit zwei Auswärtsspielen in Werben und in Burg, bevor wir am 03. Oktober unser Heimdebüt gegen Papitz geben. Es folgen dann drei weitere Heimspiele gegen Kolkwitz, Schwarze Pumpe / Terpe und Blau Weiß Spremberg. Die 2. Mannschaft beginnt auch erst in Finsterwalde und in Bansdorf und spielt am 11. Oktober zu Hause gegen Rückersdorf II.

Wer möchte, kann uns dabei in unserer Spielstätte in der Karl Liebknecht Str. 2a anfeuern und unterstützen.

*Rainer Schäfer
Vorsitzender*